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«Советская Сибирь» вместе со всей областью следит 
за возведением в мегаполисе нового ЛДС. Чемпионат 
близится, стены арены растут. Вчера мы впервые 
побывали внутри будущего спортивного Колизея.

Губернатор Андрей Травников, посетив с контрольной 
проверкой главный строительный объект региона, еще 
раз обозначил жесткие рамки проекта.
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Р
ядом с метромостом 
кипит работа: 
на глазах 
поднимаются стены 

нового Ледового дворца 
спорта. Над будущей 
гордостью Новосибирской 
области ежесуточно 
трудятся до 500 человек.

В минувший понедельник на 
площадке строительства ново-
го ЛДС состоялось выездное 
совещание, в котором приня-
ли участие полномочный 
представитель президента в 
Сибирском федеральном окру-
ге Сергей Меняйло и губерна-
тор Андрей Травников.

Во время совещания журна-
листам показали, в каком 
состоянии на сегодня находит-
ся спорткомплекс, а полпреду 
и главе региона доложили о 
ходе строительства много-
функциональной ледовой аре-
ны и объектов транспортной 
инфраструктуры, а также бла-
гоустройства прилегающей 
территории.

— Задача была поставлена 
еще в январе — скорректиро-
вать график работ на объекте, 
чтобы компенсировать те 
отставания, которые получи-
лись в прошлом, тяжелом для 
всех году, — прокомментиро-
вал губернатор уже после 
совещания. — Сегодня мы как 
раз рассматривали выполне-
ние этого нового графика в 
марте. По плану предусмотре-
но завершение работ и закры-
тие теплового контура не 
позднее 1 октября 2021 года. 
И в соответствии с контрак-
том установлен окончатель-
ный срок завершения объекта 
и ввода его в эксплуатацию — 
август 2022 года.

По словам главы региона, по 
ходу работ на объекте понят-
но, что темпы строительства 
намного выше, чем те, что 
отмечались комиссией в пре-
дыдущий визит — месяц 
назад.

— Сегодня видны уже завер-
шающие этапы заливки бето-
на. Видели, что уже две про-
летные фермы практически 

собраны, — сказал Андрей 
Травников. — Кроме того, что 
ведутся работы по всем осталь-
ным видам, начиная от монта-
жа вентиляции и заканчивая 
монтажом электропроводки и 
фасада. То есть, действитель-
но, как ставилась задача в фев-
рале — максимально запарал-
лелить все виды работ, весь 
график. Сегодня в этом можно 
было воочию убедиться на 
объекте.

Что касается дополнитель-
ного финансирования, как 
известно, соответствующее 
поручение председатель Пра-
вительства РФ Михаил Мишу-
стин дал во время своего 
последнего визита в наш реги-
он. По словам Андрея Травни-
кова, уже подготовлены рас-
четы и названы сроки, когда 
эти дополнительные средства 
понадобятся.

— Это середина года, тре-
тий квартал 2021 года, — 
сообщил губернатор. — 
Дополнительная федеральная 
помощь нам позволит высво-
бодить средства на другие 
объекты, на которые мы день-
ги федерального бюджета не 
привлекаем, в частности на 
строительство станции метро 
«Спортивная». Как раз в этот 
период пойдут основные рас-
четы за оборудование, кото-
рое поставляется на этот объ-

ект, в первую очередь за эска-
латоры. Поэтому такое реше-
ние предварительно согласо-
вано. Теперь мы ждем оконча-
тельного воплощения его в 
жизнь. И, как я уже сказал, 
время на это есть до середины 
года.

Что касается других объек-
тов, к ним вопросов по срокам 
пока нет.

— Хочу высказать благодар-
ность и правительству, и феде-
ральному министерству транс-
порта, — сказал Андрей Трав-
ников. — Мы второй год под-
ряд получаем серьезную 
помощь из федерального бюд-
жета на строительство улиц, 
развязок, пешеходных перехо-
дов вокруг арены. Также при 
участии федерального бюдже-
та мы ведем благоустройство. 
Два таких крупных объекта, 
как станция метро «Спортив-
ная» и система очистки ливне-
вых вод, мы делаем за свои 
средства. Опять же, вы видели, 
что по тем же металлокон-
струкциям уже можно вести 
работы в разных частях зда-
ния, поэтому к маю есть воз-
можность увеличить количе-
ство людей, которые смогут 
здесь свободно работать, в два 
раза.

Светлана ФРОЛОВА, 
frolova@sovsibir.ru

АКЦЕНТЫ НЕДЕЛИ

На арене главных действий
Закрыть тепловой контур здания будущего ЛДС должны не позднее 1 октября текущего года
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Рядом с ареной кипят работы —  
сооружается станция метро «Спортивная»


